

Classement des meilleurs joueurs de football du monde 2023
Notre collection complète des 10 meilleurs footballeurs mondiaux de 2023.

Qui est le meilleur footballeur du monde ? La question sera toujours posée, et la réponse ne fera jamais l'unanimité.

Déclarer le meilleur joueur de la planète est une tâche presque impossible étant donné l'incroyable prolifération d'options et celles qui s'améliorent constamment.

Erling Haaland s'est moqué des défenses de Premier League lors de son premier déplacement la saison dernière, Kylian Mbappe reste une star extrêmement talentueuse, tandis que Lionel Messi illumine un tout nouveau continent à 36 ans.

Nous avons basé notre liste sur divers facteurs. Nous avons réfléchi à la forme à court terme, mais les saisons 2022/23 particulièrement fortes ou faibles ne sont pas le facteur final dans de nombreux cas, de sorte que les joueurs ayant une longue histoire de performances époustouflantes ne sont pas écartés au premier signe de déclin.

Les trophées, la puissance de la ligue, les statistiques brutes, la magie non quantifiable et une foule d'autres aspects ont été réunis pour former nos critères de liste, et nous savons que vous ne serez pas du tout d'accord.

Pour vous mettre encore plus en appétit et montrer la force absolue du top dix, le géant créatif de Manchester United Bruno Fernandes, Mohamed Salah de Liverpool et les brillants Pedri et Javi étaient tous absents, en plus des géants défensifs David Alaba et Virgil van Dijk. .

RadioTimes.com vous propose notre liste définitive des meilleurs footballeurs mondiaux de 2023.

10. Jude Bellingham (Real Madrid)

Certains diront peut-être qu'il est trop tôt pour l'inclure dans la liste des Giants, mais Bellingham en a déjà montré suffisamment pour convaincre le monde de son talent scandaleux à Dortmund et sur la scène internationale.

La présence dynamique de Bellingham l'a transformé d'un jeune joueur en un titulaire instantané pour l'Angleterre lors de la Coupe du monde 2022, et ses performances pour Dortmund les ont placés fermement dans la course au titre contre le Bayern Munich, qui n'est amélioré que par la différence de buts.

Il est vraiment le package complet au milieu de terrain. Fort d'un physique solide, d'un formidable manieur de ballon et de compétences de passe précises, Bellingham s'envolera au cours de la saison 2023/24, soutenu par suffisamment de confiance pour porter le maillot n°5 de Zinedine Zidane au Bernabeu.

9. Luka Modrić (Real Madrid)

Immortel, immortel, majestueux. Modric ne vieillira pas et ne prendra pas sa retraite, nous refusons tout simplement d'y croire. Cela fait 20 ans depuis les débuts professionnels de Modric pour Zrinjski Mostar en Premier League bosniaque, et plus de 800 matchs dans sa carrière, et il y a encore peu de joueurs en qui vous avez davantage confiance pour diriger le milieu de terrain.

Modric est l'incarnation de la soie. Il n'a jamais l'air difficile ou stressé, il est doux comme du beurre. Une touche adroite, une petite baisse de l'épaule pour gagner de l'espace, une passe adroite et imparable conçue pour couper à travers les lignes. Nous l'avons tous vu, et les adversaires qu'il affronte l'ont déjà vu aussi, mais personne ne peut rien y faire.

Le joueur de 37 ans devrait être en déclin, devrait perdre ses jambes et l'imprévisibilité devrait s'installer, mais la gestion de ses minutes par le Real Madrid a été impressionnante. Il sera en forme et frais pour ces grandes soirées de Ligue des Champions. Il continuera à diriger le spectacle jusqu'à ce que le rideau tombe.

8. Vinicius Junior (Real Madrid)

Nous promettons qu'il ne s'agit pas seulement d'une composition du Real Madrid, mais c'est un signe inquiétant pour le reste du monde du football : alors que le serpent de la capitale a perdu un peu de son ancienne peau lors des récentes fenêtres de transfert, une menace tout aussi toxique se dévoile. , une équipe dirigée par Vinny Junior.

Le joueur de 23 ans a disputé plus de 200 matchs avec le club toutes compétitions confondues depuis 2018, et est l'un des rares prétendants à pouvoir, sans la moindre illusion, prétendre figurer en tête de ce classement dans autant de championnats. Des années.

Le rythme de Vinicius est fulgurant, avec une accélération dynamite capable de se propulser à volonté devant des défenseurs pétrifiés. Ce qui est encore plus impressionnant, c'est qu'il exploite cette vitesse avec un jeu de jambes rapide et un contrôle du ballon pour rivaliser avec n'importe quel joueur du monde.

7. Robert Lewandowski (Barcelone)

Des objectifs, des objectifs, des objectifs. Au cours d'une décennie de fausses attaques, d'attaquants intérieurs et d'objets renversés, Lewandowski n'a cessé de hisser le drapeau des attaquants naturels.

À bien des égards, Lewandowski est une entité dénuée de sens. Il sait où le ballon va circuler, il connaît les positions dans lesquelles se trouver et quand y être, il connaît toutes les mesures du bord du but et il en utilisera chaque centimètre pour onduler le filet. Si le ballon tombe sur un joueur dans une situation de tête-à-tête dans le football mondial, Lewandowski est le joueur le plus susceptible d'occuper cette position et l'homme que vous souhaitez être là.

Lewandowski est très capable lorsqu'il s'agit de construire des attaques et de créer des occasions, mais son mouvement et sa conscience en tant que cible que les autres peuvent trouver signifient qu'il plane tout au plus autour du haut du terrain.

6. Karim Benzema (Al-Ittihad)

Il peut être tentant de dire que Karim Benzema a vécu un dernier été indien en 2022/23, mais en réalité, il a simplement fait ce qu'il a toujours fait : mener la ligne, marquer des buts, remporter des trophées et répéter.

Tout ce que le Real Madrid a réalisé au cours des 14 dernières années a été réalisé sous Benzema. Il n'a pas toujours été traité avec respect et le Real Madrid a tenté de le remplacer par de nombreux attaquants au cours de la dernière décennie, mais personne n'a été en mesure d'occuper le poste de numéro 9 comme lui.

Benzema a fait une bonne partie du sale boulot en 90 minutes. Il creuse profondément et agit comme le rêve d'un attaquant large/intérieur, le point focal ultime autour duquel construire des attaques. Benzema est heureux de jouer dos au but et cela est souvent aussi dangereux pour les adversaires que de les presser directement. Jouez à « un », faites une fléchette et vous en obtiendrez toujours « deux ». C'est un attaquant complet qui a finalement reçu les éloges que son jeu méritait avant de partir pour l'Arabie Saoudite.

5. Erling Haaland (Man City)

Haaland a normalisé l'anormal. On peut dire que le seul inconvénient auquel le géant scandinave a été confronté lors de la saison 2022/23 a été d'élever le niveau de manière insurmontable dès le début. Entre le début de la saison et la fin de 2022, Haaland a trouvé le chemin des filets 22 fois en seulement 15 matches de Premier League. Pour le contexte, ce total lui aurait valu le Soulier d'Or en sept saisons en Premier League. Il s'est un peu calmé après Noël, mais il a quand même joué à un niveau exceptionnel.

Possédant un physique inégalé, sa capacité à terminer – y compris des finitions improvisées et instinctives par tous les moyens nécessaires – est étonnante et possède un rythme que peu de joueurs de Premier League peuvent égaler. un peu mieux? Nous verrons probablement Haaland à son apogée absolue. Les prochaines années s'annoncent explosives, et s'il se montre constant sur plusieurs années, il occupera sans aucun doute la première place de cette liste.

4. Harry Kane (Bayern Munich)

L'obscurité relative des ligues étrangères gonfle souvent la réputation d'un joueur car nous sommes nourris de bon nombre de leurs réalisations les plus remarquables et voyons rarement les 4/10, les jours dont ils préfèrent ne pas se souvenir, leurs échecs et leurs échecs. La Premier League, dans toute sa splendeur, n'est pas souvent un endroit où les fans rivaux

peuvent apprécier des talents de classe mondiale lorsqu'ils les voient. On a l'impression que nous atteindrons enfin ce sommet en 2023 avec Kane. Puis il est parti. Pour la ligue étrangère. Les chiffres de fin de saison de Kane restent stables autour de la barre des 30 buts avec une combinaison d'innombrables passes décisives et contributions, le plaçant au-dessus de presque tous les autres attaquants du monde.

Sa finition est parfaite et son positionnement pour s'adapter au manque de vitesse brute est sans égal, bien que son argument de vente unique soit son étrange capacité de jeu, captant la passe en profondeur, se balançant dans le centre et jouant la balle n°1. Il a joué simultanément les rôles de numéro 10 et numéro 9. Effectivement, et il a réalisé tout cela dans une équipe qui n'était tout simplement pas à son niveau et rarement même proche de son niveau. C'est un tueur en club et en sélection et il a commencé sa vie à Munich sans perdre un instant.

3. Kevin De Bruyne (Manchester City)

Kevin De Bruyne semble avoir connu une saison 2022/23 relativement terne... mais il compte tout de même 22 passes décisives et a marqué neuf buts en 42 matches de Premier League et de Ligue des Champions cumulés. Des problèmes de blessures ont empêché le Belge de dominer nos écrans comme il l'a fait dans le passé, mais comme Haaland, il a réalisé des exploits extraordinaires qui semblent ordinaires.

KDB est peut-être le plus grand passeur de ballon de l'histoire de la Premier League, tandis que sa vision et son penchant pour les passes qui brisent la défense se combinent à une efficacité effrayante à plusieurs reprises.

L'un des meilleurs aspects de De Bruyne est qu'il a tous les accompagnements. Il est un preneur mortel sur coups de pied arrêtés, il est étonnamment physique et très rapide à marquer des buts. Sans ces éléments, KDB serait toujours le meilleur joueur, mais avec eux à sa disposition, il devient une boîte à malices à plusieurs niveaux.

2. Kylian Mbappé (Paris Saint-Germain)

Mbappé est une superstar forgée au creuset de la Coupe du Monde. C'est une façon démodée d'atteindre la grandeur étant donné l'importance de la Ligue des champions et de la Premier League, mais les exploits internationaux de Mbappé prouvent sans aucun doute ses capacités et sa mentalité.

Neymar, comme beaucoup avant lui, a été moqué par la ligue française, mais sa forme sur la scène mondiale, tant en club qu'en pays, lui donne une longueur d'avance. Son dernier triplé en finale de la Coupe du Monde entrera dans la légende – une performance remarquable de la part d'un joueur de haut niveau.

Mbappe est souvent décrit comme une figure dramatique dans le psychodrame en cours entre le Paris Saint-Germain et le Real Madrid, avec une grande partie de son esprit tourné vers la politique hors du terrain, mais le caractère qu'il a montré tout au long de la Coupe du Monde, sa mentalité et sa détermination inébranlable à gagner. Traîner son équipe en donnant des coups de pied et en criant jusqu'à la coupe lui a permis de soulever un autre échelon sur l'échelle. Il est l'un des footballeurs les plus rapides que nous ayons jamais vu sur le terrain, avec un stand de tir sans précédent. Il peut frapper la balle en courant ou avec une force énorme après un départ bloqué. Il peut frapper de superbes tirs dans les coins et enfoncer le ballon haut et dans le toit du filet. Si Mbappé a le ballon dans votre moitié de terrain, vous n'êtes pas en sécurité.

1. Lionel Messi (Inter Miami)

Pour la première fois depuis plus d'une décennie, nous avons dû sincèrement réfléchir à notre choix du n°1 mais dans l'esprit du VAR, nous n'avons trouvé aucune raison claire d'exclure Messi du sommet.

Il est indéniable que Messi s'est amélioré. Il a perdu un peu de son rythme fulgurant, mais son intelligence et sa manipulation du football lui permettent de contrôler l'issue du match.

Le jeu reste toujours aussi fort. Ce n'est pas un terrier polyvalent et il ne se lancera pas dans beaucoup de sale boulot, mais lui imputer cela, c'est passer complètement à côté de l'essentiel. Messi continue de dominer les matches – subtilement et explicitement – pour le club et le pays. Ses performances ont directement inspiré l'Argentine à la victoire en Copa America et à la Coupe du Monde, et il a également propulsé le dernier club de la MLS, l'Inter Miami, en finale de la Coupe en un mois.

Le temps de Messi au sommet sera terminé très bientôt, mais pour l'instant, nous ne trouvons pas de justification pour laisser tomber un joueur de ce talent, de cette influence et de cette influence, avec un tel succès récent et du carburant dans le réservoir. Le magicien est souverain.

Qui est le meilleur footballeur du monde ?

Lionel Messi est toujours le roi incontesté du football mondial, même s'il serait insensé de ne pas sourciller à mesure qu'il vieillit.

En tant que talent individuel et basé sur près de deux décennies de données objectives et froides et d'un charme chaleureux et incommensurable, il est le meilleur. Pas seulement le meilleur du moment, mais le meilleur de tous les temps.

Êtes-vous d'accord avec notre liste? Bien sûr que non! Et c'est parfaitement bien, même si tu as complètement tort